
様式第4号その①（第6条関係）

令和3年卒月 ／日

宗像市長伊豆美沙子様

（宗像市議会議長経由）

琴折需采議員名

政務活動費収支報告書．

宗像市議会政務活動費の交付に関する条例第5条第1項の規定により、別紙

のとおり令和2年度政務活動費収支報告書を提出します。



様式第4号その②（第6条関係）

年度政務活動費収支報告書

弓そP語茨
、

議員名

収入1

政務活動費 264,000円

支出2 (単位：円）

’
1

3残額

〃門

4添付書類

領収書等証拠書類

項目 領収書額 政務活動費報告額

研修開催費

調査研究費

資料作成及び資料購入費 7,040 5,000

広報及び広聴費 290,030 259,000

人件費

事務所費

合計 297,070 264,000



(様式1）

令和2年度政務活動費明細害
酉、′盤上畳 日

No 内容 項目 旅愛
帥
箇

師
金

出席
負担金

印月
製本

’
2

図書
購入受 、

W品
l入費

消耗
品受 使用料 郵送料 手数料 賃金 その他 領収客額

政務活、
粗営圃

愛

1 プリンタ消耗品′
／

資料作成・寅料購入受 7,040
／

P 7,040 ／ 5,000

2 活動報告チラシ（令和2年3月膿会分3噸枚）
ダ

広輯及び広聴受〈 109,890 ‘ 109,890 〆 99,0伽

3 活動報告チラシ（令和2年12月蟻会分3”0枚） ′ 広報及び広聴受 r
74,250 ／

74,250 〆 70,000

4 活動報告チラシ（令和3年3月継会分3000枚） 嫁 広級及び広聴受〆 105,890
／

105,890 90,000
〆

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

合 計 290,030 7,040 297,070 264,0側

p ■
B○

研修開催費

鯛査研究費

資料作成・資料購入費 7,040 5,000

広報及び広聴費 290,030 259,”0

人件費

事務所喪

合 計 297,070 264,“0
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｜ お買い上明細
｜

|繍藩鯨像電“
' 2‘売約純正ｲﾝ" ICBK単価 10408

5点 ￥7,040
1 （分類特典）5倍
i ----------･-･－ － －

｜合計 ￥アロO40
| 10X対象お買上額 ¥7,040
（10%内消費税額 鶏40）
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お客様カードNo. 2540*****7913
本日ご利用可能ポイント 3,117P
今回ご利用ポイント OP
今回お買上ポイント 64P
今回特典ポイント 256P
合計ポイント残高 3.437P
ポイント有効期限 2021/12/31
※今回加算ポイントは次回お買上時

よりご利用いただけます
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No．1

発行日2020年4月7日
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下記、正に領収いたしました。
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但令和2年3月議会報告書3,”0部デザイン及び印刷代として

内￥99,900

消費税等￥9,990
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、
No.2

発行日2021年1月8日
領収

圭
冒

安部芳英 様

下記、正に領収いたしました。

金額 ¥74,250

但令和2年12月議会報告書3,000部デザイン及び印刷代として

内￥67,500

消費税等￥6,750

株式

〒81

福岡

赤間

TEL

FAX 0940-51-1033

“領収毛,冬彊孑L7て琴付さ岬
、

細て．あう。



④

No.3

発行日2021年3月31日
領収 害

安部芳英 様

下記、正に領収いたしました。

金額 ¥105,890

但令和3年3月議会報告書3,000部デザイン及び印刷代として

内￥96,264

消費税等￥9,626

株式会社…

〒811-41

福岡県宗

赤間4-'0k､一－
TEL:0940-51-1030

FAX:0940-51-1033

ﾐ9領ﾘﾇ毛'3電孑ヂL7て､‘送何さ中程
も狐.あう。
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活に悪影響を及ぼすことが予想されますb本市としましても国や県

の動向を踏まえ､｢資金相談･生活支援｣などの対策を行い適時適

切な措置を進めており､私も市内飲食店を支援するための取り組

みについて緊急提言を行ったところですb

今後の市議としての行動が､本市のみならず我が国の将来に大

きく影響することになりますので､精一杯力を尽くして活動してま

いる所存です｡

最後に､この未曽有の重大な難局を乗り越えて行くためにもどう

か皆様のご理解とご協力を賜りますように伏してお願い申し上げ

ます6 令和二年四月一日
宗像市議会議員逵設産業常任委員長 安部芳英

現在新型コロナウイルス感染拡大によって世界中が危機的な状

況に陥っており､その影響は私たちが暮らす宗像にも迫ってきてい

る状況ですb

そこで皆様には､是非三つの密､つまり｢密閉空間｣｢密集場所」

｢密接場面｣を避ける行動や不要不急の外出を自粛されることをお

願いいたします。

私も市議会議員として本来ならばお－人お－人と直接お会いし

てお話しすべきですが､その機会をできる限り自粛させていただ

き､SNSや書面等で活動するようにしております｡その点何卒ご理

解下さいますようお願いいたします。

しかしながら､このままでは宗像市の経済活動も停滞し､市民生

回 腿

轡I
庁内で連携し恥女性の起業支援メニューの一本化や､市内事業所で働く女性たちの活躍する姿を既存発行物等で発信
することで､予算を増やすことなく経済の活性化に寄与できるのではないかと質問をしました。

就労を通じた社会進出を目指す女性の声､地元企業の人材不足の声にも耳を傾け､男女共同推課による女性支援と商

工観光課による事業者支援の業務を整理調整することで､地場企業で働く女性の紹介を遥じて女性の働く機会づくり、

憲業煮棄鐙鳫鯨蓉げるご鴬鯛できる鳶思いま筑
守 一一一〃 －－－ ＝一一一一-－－ 冗一一一

､ ヂ
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就労や社会活動というところについてはご指摘の通りでまだ大きな成果につながっていない状況｡第三次男女共同参画プラ
ン改定時期に来ており､男女共同参画センターゆいの運営協議も行う予定としているので､議論検討してまいりたい。

瞳ぱ案性の事業者団維裁お即羅連捜膜な力泌進お這唖だだきだ唖。

砧

耕作放棄地は周囲の農地だけではなく､景観や市民心理にも影響を及ぼすことになる｡また一方で近年ミツバチが減

少し､イチゴなどの受粉､生産垂､農家所得にも影響しかねない｡農地や山林に養蜂に適した花､植物を繁殖させること
： ‐ 、

により‘魅力ある景観となり曇耕作放棄地の増加抑制と美化運動､農業振興､里山保全､観光振興にもつながると考える
が執行部の見解は。

市内養蜂家の意見を聞くことや、 国や県の支援措置等の情報収集をした上で､養蜂に適した花の作付けの検討など農業委員

会に提案してまいりたい。

轡’
耕作放棄地は周囲の農地だけではなく､景観や市民心理にも影響を及ぼすことになる｡また一方で近年ミツバチが減

雀潟蕊鐡鏡轤謹獅識鯉謝麓縫瀧識議鑿雲襄謹菫
が執行部の見解は。
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１
１

市内養蜂家の意見を聞くことや､国や県の支援措置等の情報収集をした上で､養蜂に適した花の作付けの検討など農業委員

会に提案してまいりたい。

@I轌辮職麿…御幸？
国の動向を注視じ市内事業者に周知や事業展開で
きないか検討してまいりたい｡

＠|睾謹蕊塞鑑霊琴蹴=串耀騨騨琴両琴=…坪
識憾大曹な洲"いが今後も情報収難行いつつ鵬賀扇""ど含め削圃と協議しながら検討して蕾いりたい｡I④

轡|篭潔蕊譲鍵謹繕議窯霧蕊識識
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割妻 蕊篝 識琴 髻睾澤辮｜
｜④

企鋤力を借りながら原材料の6次化を進めていく中で4今後は防災食を作っていただき非常食として鐘善されるところま
での考えをもってアプローチに努めてまいりたい。

｜…瀞率 ？■、？ 舞=塞蕊
｜④

i ‘ ‘ ； ． 』

現状としては厳しいが､今後社会福祉協議会と災害ボランティアセンターの運営マニュアルについて協議を開始することとし

ているので､提案部分も含め議論を進めてまいりたいo

eI識辮霊露撫鶴溌謡■繍撫撫騰 l④

魯 壼鱗識
｜④

相応の経費､関連各課の理解と協力が必要不可欠になってくる〈今後ｻｰピｽ向上との事務的負担のパﾗﾝｽを考えながら
jご遺族の負担軽減につながるように改善する方向で検討してま､《『りたい。 ﾙ"# 〃 β 1

A和2年度予算にはLINEの試行､行政の無駄を省く責任部署､経済動向溺査を行う専門部署の設置等々過去に紹介や提言してきたことが
洞盛り込まれていま爽私達麗員には執行横が無いので施策(政策ほど大きなものではない)を提言することで市政に少しでも良い影響を及ぼそうと提言
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全力！大切な宗像のために。

宗像市議会像 議巾べ

部よしひでしひ
兎I

雪… 可唖 －

霊

A和2年10月の市議会議員選挙にて1,668票の御支持を
祠賜り市民の皆様から3期目の活動を許されました｡改めて

ます｡私はこれまで3人､2人、1人会派に身を置きながら様々

な経験を積み上げて参りました。3期目の当選後に私の後援会
役員方の助言を錫〃宗像市政をさらにパージョンアッ式するた

めに決断しました。

これまで2期8年間支えていただきました皆様のご期待に応

え､自分が置かれた場所で最大限の輝きを放つことができるよう
に精進してまいります。

令和3年1月

宗像市議会議員 安部芳英

責任の重さを実感しております。

3期目につきましても｢いつも全力！大切な宗像のために｡～

先ずは自分がやってみる～｣をモットーに頑張る所存です｡今後
もご指導をどうぞよろしくお震いいたします。

また､令和2年11月30日付で宗像市議会の最大会派｢宗像
志政クラブ｣に所属することになりましたことをご報告いたし

団盛
水源から河口まで一つの自治体で完結、流域全体を本市独自のま‘ちづくりに生かせる利点がある。

（約16km) ●● 、釣川に今まで以上に興味を持った

譽是篭 一SNSを通じて釣川の魅力や課題を動画で発信や鰹禦
選挙期間中に河川の状況を確認し、

･釣川に今まで以上に興味を持った

．初めて知った水源を実際に確認に
行ってきた

▲よっチャンネル

③|雲 騒､ '撫認鰯
●釣川の環境について

の学校の校歌にもうた |患
と言える､ふるさとの原風景を構成する量重な要素であり､多く

われるなど本市のシンボルとしてなくてはならないと考える。

令和2年5月に「水質汚濁に係る人の健康の保護に関する環境基準等の施行等について(通知)」が環境省より都
道府県知事、水質汚濁防止法政令市長宛に出されたが、そのことを本市はどのように捉えているのか。

些 一 . ----- -- - - ' 一一一一 毛ﾜｺｰ1－■－= ‐一口.1－－唾－－－－－＝■■■，

l④福岡県が行っている水質調査において今年度から要監視項目を増やして測定することになっているのでその測定結果を注視する。

③’蕊鶴篭鵜; 霧鍵鍵擬鵜識
るところでと葱まっている状況です｡釣川含む河川も公共描設f鋤り､現に水賓調査はされている状況で､そこ
に環境省が一級潮Mにおい寵は新たに調査すべき化学物質の種類を増やし生態系への影響などを細かに調べてい
く方向性を打ち出しています。釣川は二級河川、福岡県の管理ですが、市として推移を見守りつつ、何か準備を
行うことができないのかと考えるところです｡

■国際環境会議やSDGs未来都市に選ばれた都市であり、世界遺産を守るまち

ト

世界遺産登録のポイント→宗像大社を中心とする自然崇拝も信仰の継承、顕著な普遍的価値がある

園源流から河口拳で一つの富治体､流職体を単位富治体で管璽を行えるﾒﾘｯﾄ
1釣川ご徳廼稲碓卒化は末きぐ髭響

そのためにまずは現状値の確認だけでも行ってはどうだろうか､承ジデマーク（基準値）が無ければ対象となる
花簔溺貢訴遣尭尭筋職うだの菰を判断議ろ根彊溌無いのではありませんか。

数値結果が出たら､県との協調整を行い今後の方陶性構えたい｡m

令
和
ｚ
年
９
月
議
会

譲憧市韻員鼠貝安謬よしひで教え

っチャンネル．全力釣川！下ってみ

て1よ

摩し－



③’ 普遍的価値とは国家間の境界を越えた価値が蹴伽｡#八類全俸臘と諭埴将来世代I崖わたり重要鞭も蹴;そう寄価さ
れる遺産群がある本市です､嘩吏錠砥識溌鯨湊溌き織市h鯏鵡流れ訓Iとし鴬釣州を今後も大切
に考えて行くべきと考えるが、釣州グリーンネヅト基本構想・計画の中では水迩条例を作るとされているが、今
後どうなるのか。

｜④
現段階、棚上げとした理由の一つである福岡県の河川整備計画が策定されているところなので、策定された際にその

理念条例が必要なのかどうか庁内議論からやっていく必要があると考える。

…I
●河川整備について

③
福岡県河川整備計画の内容と本市が認識している釣川整備の内容に相違点はないか。 相違はない。

釣川整備に関して市民や議会から出された意見宿要望はどのように 副申と要望
扱われているのか。

活動を行っている。

言…灘:麹

M鱸封！ﾛ産

｜④
河川管理者との取り組みだけではなく､被害を軽減できるように流域に関わる市

民､企業､行政等の関係者が主体的に治水に取り組む必要があると考えている。

本市の流域治水に

対する考え方は。

釣川は二級河川であり県が管理するものだが、こちらから声を上げる必要はある。修繕してほしい箇所は釣ﾉM沿

線自治会からも提出されていると思いますが、豪雨水害が頻発している状況においても~中々進んでいない状況

です。だから議会で取り上げるとともに、多く四重民に興味関心を毛つだもらい、もっと多くの声を出じでもら
う必要が蒲ると考えています。

流域治水については、国もモデル、プロジェクトを進めているが、時期が来ればそれに対する予算や、浸水対策

事業予算などが出てくると考える。その時に気が付いて手を挙げるよりも、事前に準備しておいた方がいいし、

協議しておいた方がいいし、市民を巻き込む仕掛城も必要窪考えるがどうか。

｜④
市民の皆さんを巻き込んで進めたいと思っている。これまで行ってきた事業を踏まえて流域に関わる市民、企業、行

政等の関係者が連携を深めてまいりたい、取り組んでまいりたい。

③跡"川辺等‘伽-ﾝ伽ﾗ'を舜躍篝簔職驍題財
｜④

実績は、ハードでは、釣川さくらづつみ4山田ホヂタルの里､‘叱斗の氷;簿み‘遠賀宗像自転車道路鞍ご･ソ'フ‘卜では《

釣川タリーン作戦、水辺教室、親子川の生き物観察会など。

課題は、活動の課題と事業協力者の人材確保、継承、関わってもらえる市民を増やすための周知啓発など。

’
‐ 』． 。一.“ ．..ー、 恥・一~鰹 。一一 ｰ~"一ー

釣川の整備に対して担当部署は声を上げているが､なかなが予算がつかない状況を私は多くの市民の皆さんに知

ってほしい｡ 10万八の県帥声祉I淀いく幽雲難考える．多くの市民に川辺を親しんでもらいながら
かつ川の現状を目の当たりにしてもらうイベントをしてほし:い。防災の啓発、川づくりワークシヨップ、健康づ

くりのイベントを一緒に検討できないか。

｜④
これまで以上に関連部、都市建設部、市民協働環境部、健康福祉部なりが連携を強め、景観保全の啓発を進めること

を検討していきたい。
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癩鰄画蝋翻り騨蛎上
選挙公報では候補者22人中1 1人が防災に関するまちづくりの推進を掲げていた。

F宗像市防災対策基本条例

第11条第5項「市は、避難行動要支援者に対する施策を推進するよう努めなければならない」
第16条「市長は、避難行動要支援者を救助し、又は援護する体制が日頃から地域において整備されるよう、
必要な支援を行わなければならない」

|④
避難行動要支援者は市内に何人
程度いるのか5

約2万人中、 3609人が名簿登録者 (令和2年10月末現在）
となっている。

…

避難行動要支援者に対してはいつ誰が避難の連絡をし、いつ誰が誘導するのか℃
両

I④民生委員児童委員、消防本部などの避難支援関係者が連絡、誘導を行う。

③’
市民の生命を守る視点は重要であり、その中には要支援者も要支援者を助けようとする側f支援関係者の安全性
の確保の視点も含まれている、そのためには要支援者名簿を整理しておく必要がある。しかし、それを防災企画
課だけでは私は無理だと考える。約2万人の方々を一番近くで見ている方々のお力を借りることができないか。
例諒憾誘簿を充電渥謬宛職幟扉プ雷獅作繊と合獄轆織計画暫鐙寵す慧瀞齢"一…r－ －－．－－ ‐‐ ‐…＝・－

｜㈲
ケアマネージャーさん等の情報提供に関しては個人情報保護など一定の例規の整理が必要、今後専門家の意見も聴き
ながら避難行動要支援者名簿の円滑な作成管理に視点を置き、関係例規の整理についても検討してまいりたい。

聯
ざー 一一一 一二 一一一一～一一 .一一一

蕊難行動要支霊著茗雲璽蓮扇を菊雄猿裳葱灘整雇醗”がりｲ輯てぼし蝿｡！

－－一一

一.ー－－ 一一一一 _ 望 __ー－ー ､今､

回 嘩海瞳騨腿
■

一宗像市景観条例

海、山、川と歴史がつながる本市の景観を市民全員で守り育てることを基本理念とし、良好な景観の形成に関す
る基本的な事項及び景観法の施行等に関し必要な事項を定めることにより、景観まちづくりを実践することを目
的として平成26年に制定された。

また、本市屋外広告物条例は屋外広告物法の規定に基づき、屋外広告物について必要な規制を行うことで良好な
景観形成や風致の維持、又は公衆に対する危害を防止することを目的とし、平成27年に制定された。

！
’

③
③

｜④
条例施行後見えて 課題は､既存不適格物件への対応､基準の在り方､制度理解の浸透度の向上｡対策は、
きた課題と対策は。 修景のための制度創設､形成基準の見直し､制度の普及啓発で検討を重ねている段階。

①デジﾀﾙｻｲﾈｰプ(広告スペースの総面積が抑制される効果､災害時の誘導鐡蒙)は雑ますます普及して
行くことが見込まれている中で『禁止」という選択肢だけでは限界が来る。デジタルサイネージについては東京
都千代田区の皇居付近の景観形成の中で踏み込んで誼応しているので検討の中に含めてほしい。

●条例制定後に重点区域の人口が減少している、本市全体としては定住を促進しており、区域にも定住者が増え
てほしいものの、実際に新築やリフォームに制約がかかってしまっている。景観の美化のために看板を作り直す
とか、住宅を建て替える時に外観を協力しますという、協力に対する助成の仕組みも検討してほしい。

●本市がこの条例で守ろうとしている「良好な景観jとは古来から本市にある、もしくは古来から本市にあった
景観なのか？それとも、何か理想とするほかの町の風景なのか？を整理していく必要があるのではないか。制定
から5年が経過しており、課題も出てきているのであ刈拳解決に向けて行動していただきたいがどうか。

I④検討していきたい。

の話題提供者として「人口減

中々前に進めていないかな？

Z



2年9月議会

●計画等の策定について

③ 蕊 蕊｜ ； 』

轤
意見の

できる

！④
今後の感染症の動向など時期を見ながら、コロナ禍における社会状況の変化に応じた対応が必要と判断される計画に
ついては、見直し等の検討を行ってまいりたい。

？FI"榊燕室""""辱睾菫轟き榊ふみ…雪=今毫毒さ巻巷いか。

l④
現在は初任層、入庁3年目ぐらいまでの職員に対して協働研修という意味合いで各地区のコミュニティ運営協議会の
御協力も得ながら進めている。

謹蕊轆蕊薙蕊燕轆 蕊蕊蕊蕊蕊鍵
＝ｸｼﾖﾂブや審議等を設圖しない怖民の意見を聞かな”場合､その理由を艤齢i紬まな
う規定があるのだがざ実際にはしていな臨めがあるがどうか､?、" ■ ?工獄？;Tだ？

｜④
御指摘のとおり。速やかに訂正、修正をいたしまして、聴員のほうに再周知をして、今後条例に沿った適切な運用、

市民の皆様から信頼していただけるような､行政としての運用ができるよう努めていきたい6

●赤間小学校の課題について

副蜜蝋篝睾鰡圭薑漂職墓繍職薑駕轆繩譲辮｜雲 塞職 ｮ 藍鷲雰岸三．
「 X ・ 2 F 上

④赤間小学校は平成26年志 :-部が土砂災害特別警戒区域に指定され､その解消が喫緊の課題となっている｡この課題
を今年度中に解消する予定としている。しかし、十分な説明が不足しているとの御意見をいただいており、様々な御

迷惑をかけましたことに対しましてお詫び申し上げます。

また、長期にわたる簡易鉄骨造の仮設校舎による不足教室の対応､経年による施設の老朽化等、学習環境改善への

取組が必要な時期にあるという認謹はある。宗像市公共施設アセツトマネジメント推進計画では、 2022年度より大規

模改修工事を順次、棟ごとに実施する予定となっている。大規模改修工事の設計段階に合わせまして､長期的な視点

で同校の学習環境改善について検討をしてまいりたい。

鐸燕溌蕊蕊 溌
す?毎F. ｡~ へ

↓‘ ‘F･グー 』 P

醗韓~"I÷ジ("を鬮寧し奉幣“職
HPでは＆趣意書や2期目4年間の活動報告ざ:h"

FacebOok､Twitter、 In"gramなどのSNSで
の発信$youTubeでの動画配信など、様々なコ

ンテンツを閲覧できますので是非ご覧ください！

:!CYO"be"蝉画配噴嘩=魂
"OuTUb畠チャンネルで白々の活動な（
どを動菌で配信していますので是非
ご覧ください6:"チャンネル登録もお
願いします！
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蕊罎恩霧霧霧黛驫簿鎗織診罎霧
－ 哩県 ’一一3言一両一際 ▲唾 尚 J 、晩P、 ＝〒戸舞mp ｰ‐グ ヨ.ﾏごｰ■ー司些一 一画 踊戸函日“壷皆 子一一,乙趣＝＝

、駕鷲薑竈諾室二三篁墓駕窒警壽董蕊雛駕蹴窃|州なⅧ 剛“ ｜
魯謬郷薑蕊臺溌壽麓蒔獺震職薦駕:溌露’ ’
9学ぶ機会を提供することが重要聯｡蹴おい電も"ﾘｰｽｸｰﾙや"‐iスペース、学習ｻ談一卜など子ども、若者の屋堤所⑲量や賀をより充実させていく

iための支援が必要雷はないか。

臺鑿麓累講皇琴襄鱸淘

菫溌謹襄 鮮難季’
堂

鰯
醤砂寵場腱おいても、予ど篭は等しく学ぶ権利があり、学ぶ機会を提供

蜜ないとい徹ない。学校以外のところでも学びを提供寸尋こどに力を入
れて､,滝だきたい。

蝋

１
１

⑤
曇

陣がい者就労帽立)支擾につい竜、富立鋤受皿づくりとして論霜就労支援事業巻な

どと連携して、静岡県袋井市鋤空き家、見守り事業鱒ような取繕ができ獣いか。

陣がい者の特性に合った作業があるか等､事業所と相醸し郡きたい｡i$
講役薪やコミュニティ’センター等の公鍵龍設で偉祷政や

塞亀づくりに興味鋤ある嵩筏生や大学生など鰯著書をイン

ターンとして受け入れる仕組みづくりを検溌できないか。

甫内の高極大学へ呼びかけるなど､今後鮒をする｡l$
学生インターン達と《蓑亜紀て溝馳を漫翻で輯介しています形

■
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令和2年3月議会一般鷺問において『お悔やみコーナーの設置」
を提案しました。

身内の不幸の折り最も悲しい時に市役所で様々な手続きすることに

ついて､実際に私の家族が精神的に疲弊した実体験があり､そういった精神的負担をできる限り軽漣し

たいとの思いから､事前に同僚議員らと共に大分県別府市の｢お悔みコーナー｣を視察し､コスト面､市

職糞負担の課題についてしっかり調査したうえで提案を行いました。

令和3年4月より聯お悔み窓口が設置されます．

皀誘｜

>声， I
R

1 q

二はl l
q

l

も、 l 1
K 1

1 1
－．－_"』”

｜鶴

に時間を要する』『遺族が鋸知症などによる堀合⑳代理人(親族等)の負担』などの声

もある｡行蕊手続全般についてのオンライン化を総務雀が推進しているが､移行には

多くの予算と時間が必要となる｡せめて市民が一番辛い思いをしている時だけでも、
窓口手続の負担を軽くするための工夫ができないか．
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令和3年3月議会一般鷺間にて､宗像市防災基本条例の中の避難行動要支援者が約20,0鮒人中

3?6”人しか名簿に登録されていないことを明らかにした上で､名簿整理の必要性を訴え､名簿作成や

避難計画の策定をケアプラン作成と合わせて行うことを提案していました。

令和3年度から一部モデル地区で避難行動要支援者に対する施策が賦験的に実施されることにな

り､その中でケアマネさんらとの連携づくりについても進められることになりました。

夫露濡珍ラウ癖ﾌｧﾝ駒ﾝグ
平成26年12月議会においてクラウドファンディングによる資金調達の手法を提案し､調査研究を進

めると回答をもらっていました。

令和2年度にコロナウイルスによる経済対策の1つとして『宗像をもっと元気にしタイ1応援券｣と銘

打ったクラウドファンディング事業が実施され反響を生んでいます。

鵬るき窒寄臓健愚塗隙
平成25年に提案したふるさと寄付金の見直し〈返礼品に特産品を加えたりクレジット決済化する〉

案は平成27年に採用されて以降､全国の皆様よりご好評をいただき､毎年10億円を超える寄付が寄せ

られてきましたが､令和3年4月から体制強化されることになりました。

鍵蝋瀕磯烏”
蝿将穫；喪部芳英事務所鰯久6･1-ZO霞

ー ー

＜
各提案の実現に向けてご尽力現いた

轍員亀関係毒、先嚢議員に感鰯！
h ー ＝守｡

年
０
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※この物語は､実際に議員のインターンシップを体験した

3人の感想を元に作成しています
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